



BOLETÍN DE PRENSA 185
Septiembre 21 de 2011

La Subsecretaría de Educación y Cultura realizó charla sobre Los Temperamentos

La Alcaldía de La Estrella a través de la Subsecretaría de Educación y Cultura, realizó una charla sobre los diferentes tipos de temperamentos, dirigida especialmente a los alumnos del grupo de aceleración de la Institución Educativa Bernardo Arango Macías.

El objetivo principal de esta charla era demostrar al grupo que todos desarrollan diferentes tipos de temperamento tales como: melancólico, sanguíneo, flemático y colérico, y que pueden compartir espacios y actividades respetando siempre las diferencias de los otros compañeros.

Esta charla fue dictada por De Guadalupe, ayudas para la vida, en convenio con la Subsecretaría de Educación y Cultura, y allí participaron estudiantes que comprenden edades entre los 10 y 14 años, los cuales por medio de la charla y actividades terapéuticas lograron comprender sus temperamentos para generar una sana convivencia.

Más información: 309 5460 - 3094899 (Subsecretaría de Educación y Cultura).

Elaboró: Tatiana Franco